

## Kinderferienprogramm 02.08.2008 - Besuch bei der Feuerwehr

Beim Kinderferienprogramm der Stadt Oppenau stand auch dieses Jahr der traditionsgemäße Besuch bei der Feuerwehr auf dem Programm.

Zahlreiche Kinder und Jugendliche erschienen am Samstagvormittag im Feuerwehrhaus in Oppenau.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Jugendfeuerwehrwart Mario Bruder, fanden Führungen durch den Fuhrpark der Feuerwehr Oppenau und das Gerätehaus statt. Auch das Ankleiden, wie ein großer Feuerwehrmann, durfte nicht fehlen. Nach den Führungen durften die Kinder noch Löschübungen vornehmen.

Zum Schluss des Programms gab es noch eine kleine Erfrischung.

Ein Abschlussfoto für die Zeitung beendete den interessanten Besuch bei der Feuerwehr.

